

# JIS.CO.ID

## KRYD dan Patroli Biru: Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Jaga Kamtibmas dengan Ketat

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 09:17



*KRYD dan Patroli Biru: Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Jaga Kamtibmas dengan Ketat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat, Polsek Curugkembar telah melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) serta Patroli Biru di wilayah hukumnya. Pada hari Rabu, tanggal 27 Maret 2024, dimulai sejak pukul 22.30 WIB hingga selesai, Petugas Piket SPKT Regu 3 Polsek Curugkembar turun ke lapangan.

Menurut Iptu. Kusaeni, S.H, Kapolsek Curugkembar, "KRYD ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kehadiran dan responsibilitas kami terhadap keamanan masyarakat. Kami turun langsung ke lapangan untuk memastikan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Curugkembar tetap terkendali."

Patroli yang dilakukan meliputi wilayah Jalan Raya Cimenteng dan Jalan Raya Cikadu Curugkembar. Petugas patroli, yang dipimpin oleh Aipda. Cecep Ali S.AP, didampingi oleh Bripta Wahyu Hidayat S.IP, dan Bripta Dicky R, memantau titik-titik rawan gangguan kamtibmas seperti jalan umum, pemukiman warga, pasar, pertokoan, tempat nongkrong, dan area lainnya.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami mengajak masyarakat untuk menjadi mitra kami dalam menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif," ujar Aipda. Cecep Ali.

Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat sangat responsif terhadap himbauan yang disampaikan oleh petugas. Mereka menyadari pentingnya peran bersama dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berharap kehadiran kami dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," tambah Bripta Wahyu Hidayat.

Kegiatan tersebut berjalan lancar dan kondusif, dengan seluruh petugas tetap mematuhi protokol kesehatan yang berlaku. Polsek Curugkembar berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.